

Berthold Metzger hat den Musikstil geprägt

Musiker nehmen Abschied vom Ehrendirigenten der Trachtenkapelle Egelfingen-Emerfeld

EGELFINGEN (sz) - 50 Jahre lang war Berthold Metzger Mitglied der Trachtenkapelle Egelfingen-Emerfeld, 24 Jahre lang hat er die Kapelle als Dirigent geprägt und ist für seine Leistung zum Ehrendirigenten ernannt worden. Nun ist Berthold Metzger nach schwerer Krankheit mit 65 Jahren verstorben. Eine große Trauergemeinde in Egelfingen hat sich von Metzger verabschiedet.

Berthold Metzger ist 1962 bereits mit zehn Jahren in die neu gegründete Musikkapelle Egelfingen-Emerfeld eingetreten. Er war bald als Jugendleiter aktiv und war über 40 Jahre Jugendausbilder. 1980 übernahm er als Dirigent noch mehr Verantwortung für die Kapelle und verfeinerte den Egerländer Musikstil der Musikanten von der Alb und machte den Musikverein weit über die heimatischen Grenzen hinaus bekannt. Auftritte von Kiel bis Wien und Paris folgten. Auch an Deutschen Musikfesten nahm die Kapelle unter seiner Regie teil.

Als Berthold Metzger 2004 den Dirigentenstab abgab, wurde er für sein großes Engagement von der Vorstandschaft der Trachtenkapelle einstimmig zum Ehrendirigenten ernannt.



Berthold Metzger ist mit 65 Jahren verstorben. FOTO: PRIVAT

Aber das war nicht die einzige Ehre. Für seinen Einsatz hat er weitere hochkarätige Auszeichnungen des Blasmusikverbands Baden-Württembergs und des Kreisverbands erhalten. Auch vom katholischen Kirchenchor ist er für 50-jähriges Singen geehrt worden.

In einer bewegenden Feier ist Berthold Metzger verabschiedet worden. „Mit ihm geht ein Stück Egelfinger Musik verloren“, sagte der Sprecher des Vorstandsteams der Egelfinger Musikanten, Matthias Metzger, und er betonte: „Berthold hat Musik gelebt.“